

## 多賀城市災害対策本部からのお知らせ

平成23(2011)年4月26日(火)午前9時発表

### 多賀城市内の被害状況

・死亡者	184名
(内訳)男性	112名
女性	72名
・行方不明者	3名
・避難者数	1,000名

### 菊地健次郎市長から

昨晚、奈良市から18名の職員が応援に赴任しました。6月初旬まで各避難所で支援をいただくこととなっています。

本日は香川県知事が、明日は奈良市長及び奈良市議会議長がいらっしゃることでございまして、遠いところからきて励ましのお言葉をいただけることに大変感謝しております。

4～5日前の産経新聞に、江戸末期の安政年間にもたくさんの災害が発生したという記事が掲載されておりました。今回の地震も、今後関連性を持った余震が発生することが予想されるので、油断することなく対応をまいります。

昨晚の民放テレビで多賀城市の女性がインタビューに答えているニュースを見ましたが、「広報装置が全然動かなくて、多賀城市がこんなに安心できないまちだとは思わなかった」というお話でした。

地震発生当時の広報については、広報装置のみならず、危険な状況の中で職員や消防団なども精一杯広報されたところですが、そうした意見に耳を傾けながら、十分な対応ができるようにまいります。

### 国土交通省から

昨日、宮城県土木部下水道課から連絡があり、国土交通省で仙塩浄化センターに設置している3台の排水ポンプについては、本日午後に撤収できることとなりました。

なお、八幡雨水ポンプ場の排水ポンプについては、引き続き設置します。

国土交通省から多賀城市に1班スタッフが常駐していますが、本日から多賀城市と七ヶ浜町と兼務で1班体制となります。

### 自衛隊から

昨日、人員を増員して大規模な行方不明者の捜索にあたりましたが、行方不明者の発見には至りませんでした。本日も明月、宮内、町前を中心に行方不明者の捜索を行います。

入浴、給食等各種支援については、前日同様実施します。

#### 宮城県から

宮城県沿岸13市町の避難所における食事栄養管理状況に関して、保健福祉部が調査を実施した結果がとりまとめられました。5月中旬に改善状況について再調査が行われる予定です。

本日、午前中に宮城県仙台地方振興事務所職員が多賀城市の各避難所の状況調査を実施します。

#### 警察から

昨日は、多賀城市内において行方不明者の発見には至りませんでした。

本日も継続して捜索活動を行うとともに、県外からの応援を得ながら市内の治安維持のための巡回パトロールや交通誘導を行います。

#### 消防署から

昨日は、7件救急搬送しました。

昨日、危険物2件の回収を行いました。

#### 消防団から

本日も自宅待機とします。

#### 市役所から

これまで土曜日、日曜日にも通常業務を行ってまいりましたが、4月29日（金）から災害関係以外の通常業務は行わないこととします。

応急仮設住宅の申請件数は、昨日までで307件となっております。

応急仮設住宅の完成予定は、次のとおりです。

山王市営住宅跡地	45戸	4月28日（木）
国府多賀城駅前	54戸	5月末
多賀城公園野球場	162戸	6月上旬
高橋多賀城苑東側	38戸	6月上旬
合計	299戸	

大地震発生後、2ヶ月間工事を中止していたJR仙石線連続立体交差事業については、ゴールデンウィーク明けから再開することとなりました。

なお、本年10月下旬に予定していた下り線の開通については、現在のところ未定です。

「り災証明書」については、昨日285件発行し、累計で2,579件となりました。

民有地の被災車については、昨日65台撤去し、4月13日(木)から延べで547台となりました。

資源ごみについては、各家庭において保管してもらっていましたが、5月2日(月)から収集します。

この旨、地域環境推進員を通じて広報するとともに、市内911箇所のごみ集積所へチラシの表示やホームページへの掲載等によりお知らせします。

総合相談窓口については、昨日新規132件、継続46件でした。

この結果、4月1日から昨日までで新規相談が合計2,876件となっています。

災害ボランティアの延べ件数

受付者数 6,906人(うち県外から2,032人)

稼働者数 6,917人

ニーズ受付 1,129件

稼働件数 1,241件

高橋、六貫田、八幡の各雨水幹線のがれき清掃については、48.2%終了しました。また、南雨水幹線については、30.5%終了しております。

これまで天童市から支援を受けていていた加圧式給水車(2トン車)については、本日返却します。

昨日も全国からたくさんの支援をいただきました。

本日から5月2日(月)まで、奈良市からの支援第1班として18人(男16人女2人)の避難所支援を受けます。

なお、奈良市からの支援については、6月1日まで受ける予定です。

また、奈良市から災害ごみ処理関係として、パッカー車1台、資源ごみ収集ダンプ2台、資源ゴミ回収箱650箱の支援を受けました。

各避難所へ4月27日(水)夕食にお弁当の配食を行います。文化センターと総合体育館へはハッピーランチのお弁当を、山王地区公民館にはポークタウンのお弁当をそれぞれ提供する予定です。